

**REPORTAJE**



PABLO SÁNCHEZ-GIL LÁZARO

# UNA ILUSIONANTE 'HISTORIA DE VERANO'

A.G. / ALBACETE

**V**izAt, banda formada por jóvenes músicos de Fuente Álamo y Ontur, publicó recientemente en YouTube el videoclip de su primera canción, *'Historias de verano'*. Ese tema de debut ya está también disponible en las principales plataformas de reproducción de música en streaming.

La edición llega tras «un final de verano vertiginoso» para el grupo, según explica Jesús Vizcaíno (voz y guitarra acústica). De hecho, VizAt dio su primer concierto en julio en Fuente Álamo y, desde entonces, sus integrantes han afrontado una apretada agenda de directos, que les llevó a tocar en diversos espacios de las ferias de Albacete y Hellín, entre otros recintos. También telonearon a Modo Avión, banda madrileña de la que habían realizado varias versiones en directo, en su actuación en la sala Wah Wah de Valencia.

Vizcaíno ya componía anteriormente en solitario y fue el reto de llevar esos temas al directo el que le motivó a iniciar la búsqueda de músicos para reunir un grupo que ahora conforman Paco Vizcaíno (guitarra eléctrica); Isidro Gavilán Núñez (guitarra

eléctrica); Pablo Sáez (bajo eléctrico y coros); Miguel Ángel Martínez Rodríguez (teclados) y Daniel Díaz Lajara (batería).

El vocalista destaca que todos los miembros de la banda tienen «estudios musicales» y aceptaron la propuesta encantados, «porque tenían muchas ganas de tocar en directo, algo que engancha». Sus influencias son diversas, circunstancia que enriquece la interpretación, y Vizcaíno califica

**VizAt, banda formada por músicos de Fuente Álamo y Ontur, publica su primera canción tras un «vertiginoso» periodo de conciertos en los últimos meses**

la creación de la banda como «un acierto» ya que los temas «han ganado en ritmo».

El estilo de este joven grupo se caracteriza por ser melódico y suave, con pinceladas de pop-rock, comulgando por igual con grupos maduros y con corrientes novedosas y refrescantes del panorama musical español, asegura Vizcaíno, quien detalla además que las temáticas de sus letras «van desde el amor más melancólico a la fiesta eufórica, siempre desde un tono alegre y buen rollista».

VizAt completa sus actuaciones con versiones de Leiva, Bunbury o Los Ronaldos, artistas que el vocalista y guitarra reconoce entre sus influencias después de llevar vinculado a la música «casi toda la vida». Se formó en la academia de Fuente Álamo, tocó el bombardino en la banda de música de su localidad y también formó parte anteriormente de otra banda de rock. «La guitarra me gustaba mucho y al final acabas dedicándole más tiempo a lo que te gusta», señala, añadiendo que «empecé a componer porque se me metió una melodía en la cabeza y tuve que darle forma».

Su evolución es similar a la de sus compañeros de banda, que están ilusionados «por la buena respuesta del público, que nos anima a seguir, al ver también que fructifica todo el trabajo que hemos hecho previamente». Por ello, aunque viven en diferentes localidades, dedican los fines de semana a ensayar y si no pueden reunirse «a grabar cada uno sus pistas» para reunir material. De momento, quieren seguir creciendo progresivamente con sus actuaciones y la edición de temas en plataformas digitales. Para el futuro, si su trayectoria sigue por buen camino, confían en poder llegar a grabar un disco de forma profesional.

**CHIRIBITAS**



**EL AGUA ES CRECIMIENTO**

»» El acuífero de la Mancha Oriental fue puesto como ejemplo a nivel mundial en un Congreso celebrado en Valencia por cómo el agua en riesgo de sobreexplotación se revirtió y se recuperó. Es bueno saber cómo la Junta Central de Regantes se las ingenia para aprovechar cada gota de agua, porque saben como nadie que es una fuente de crecimiento necesaria.

**Los partidos se centran en el día 10-N**

»» Todos los partidos aprietan los dientes con una fecha en su cabeza, el 10 de noviembre, que es cuando se celebrarán otra vez las Elecciones Generales. De ahí se supone que saldrá presidente del país, aunque para eso todavía falta una campaña intensa tras la pegada de carteles de ayer en toda la provincia..., y que luego lleguen a acuerdos.

**La lucha contra el cambio climático**

»» Los agricultores también luchan contra el cambio climático, como asegura el presidente de Asaja. La verdad es que tiene la razón, porque sin cultivos muchas partes serían puro desierto, aunque también hay zonas a las que la agricultura le ha hecho daño. Todo depende del cristal con el que se mire.

**El Albacete juega en Soria a las 12 horas**

»» El Albacete jugará en los Pajaritos, a las 12 horas, contra el Numancia con el propósito de enlazar su tercera victoria consecutiva que, después del gran triunfo contra el Cádiz en el último minuto, lo dejaría más arriba en la clasificación. Aunque la Liga es muy larga y todos los puntos que se amarren, buenos serán.